
池田町教育委員会 ４月定例会の概要 

 

日 時   令和２年４月 23日（木） 午後 3時～午後 4時 48分 

場 所   役場２階中会議室 

出 席 者 

 委 員  竹内教育長、小澤教育長職務代理者、森泉委員、松澤委員、後藤委員 

 欠席委員  無 

事 務 局  学校保育課長、学校保育課長補佐、学校保育係長、池田保育園長、池田児童クラ

ブ長、生涯学習係長、総合体育館長、創造館長、文化財保護推進室長、学校支援

コーディネーター、学校教育指導員 

 書 記  学校保育係長 

 傍 聴  無 

 

 

１  報告 

（１）教育長業務報告  

・３月 23日から４月 23日の本日までの動きをまとめた。コロナ対策で追われた毎日であった。 

 

(２) 令和２年４月１日付異動について（池田町職員名簿より） 

・教育長から説明。新しい職員が自己紹介を行った。 

 

 （3）諸報告 

   ・4月 6日実施予定の入学式が 20日に実施された。22日から 5 月 6日まで再び休校となっ

た。今後の状況が流動的で休校の延期の可能性もある。 

・文化財展示施設開館に向けて準備している。会議等は開けない状況だが、委員さんには適

宜来ていただき指示を仰いでいる。ＮＨＫ朝の連ドラ「エール」。第 4 週のテーマにもなって

いる「君はるか」は浅原六朗作詞のものである。何か反響があればいい。 

・公民館は 4月休館である。図書館は貸出のみ。講座等ができないのが残念。 

    ・創造館等のメンテナンスを進めている。クラフトパークが混んでいる。マナーの悪い利用者

が目立つ。   

→ 県外ナンバー車が多いか。 → 松本ナンバーが多い。公園の入場制限はしていない。 

・総合体育館では、家の中でできる運動を動画にアップし紹介している。 

・認定子ども園では臨時休校中に伴い特別希望保育を実施している。利用割合は 2割から 3 

割。給食も出している。 

 ・池田児童クラブは一日開所している。会染が 40人程度、池田が 20人程度利用している。登

録者しか利用できないが、過密が心配される状況である。引き続き慎重に受け入れをしてい

きたい。 



 

２  議事 

議案第１号 池田町立小、中学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

→ 学校保育係長より説明。  

異議なく承認された。 

 

議案第２号 池田町共同学校事務室の運営等に関する要綱の制定について 

→ 学校保育係長より説明。  

異議なく承認された。 

 

議案第３号 池田町放課後子ども教室運営規程の一部を改正する規程の制定について 

→ 池田児童クラブ長より説明。  

異議なく承認された。 

 

議案第４号 池田町一時的保育事業実施要綱の一部を改正する要綱の制定について 

→ 学校保育課長補佐より説明。  

異議なく承認された。 

 

議案第５号 池田町放課後子ども総合プラン運営委員の委嘱について 

→ 学校保育課長より説明。  

異議なく承認された。 

 

議案第６号 池田町認定こども園入園及び在園児審査委員会委員の委嘱について 

→ 学校保育課長補佐より説明。  

異議なく承認された。 

 

３ 協議事項 

（１）新型コロナウィルス感染対策のための対応等について 

   → 教育長、学校保育課長より説明。 



 小中学校のほか公共施設の休館等の状況等について報告。町としては明日 24日議会

全員協議会で 町民への支援策等も含め今後のコロナ対応の詳細が決定してくる状

況である。 →  子どもたちは感染源にならない、安全だと思っていた。集団感染も出

た。5 月末まで休校かと心配している。学びの機会が減っている。休校明けにどのよう

に授業を進めていくか不安である。 → 学校からの情報がほしい。発信してほしい。 

→ 家庭が安心の場になっていない子どもたちがいる。食事等がとれているか心配。学

校から積極的にアプローチしてほしい。 → 家庭ネット環境のアンケート調査。項目が

難しい印象。ネット環境が乏しい世帯への対策を考えてほしい。 → アンケートは明

日最終締め切り。思ったより家庭のネット環境は整備されている印象。学びの差が出な

いように丁寧に対応したい。各校で子どもたちの健康状態を把握し、心身のケアにつ

いても最大限対応してもらっているが、引き続き教育委員会としても注視していきたい。 

 → 食事がままならない児童生徒への対応は、 → 要対協に関係する子どもたちは 

特に注視している。常にアンテナを高くしていく必要がある。 → 来週も分散登校を引

き続き考えてほしい。 → 基本在宅で分散登校は考えていない。5 月連休明け以降

は登校日を設定した方がいいとの意見もある。 → ネット環境の充実を。ネットを見れ

ない子どもたちのことを考えてほしい。 → できるだけ全員が見れるように考えたい。

教職員の勤務体制も在宅等検討する必要もあると考える。 

 

（２）令和２年度池田町成人式について 

  → 学校保育係課長より説明。8月の開催は延期としたい。延期となった場合の開 

催時期等の検討を進めたい。 → 準備等があるので対象者には余裕をもって案 

内してほしい。 → 冬に開催となると振袖等の用意もある。できる限り早く 

通知したい。 → 2か月の準備期間では足りないのでは。ぜひ成人式は行って 

ほしい。 → 県外から移動が伴うイベントは慎重な判断が必要になる。 →  

成人式は 20歳該当の年代のみ行うこととしたい。 

       

４ ５月の行事予定について 

   ・行事等について、教育長、各係長等より説明があった。 

 

５ 後援依頼について 

（１）専決報告 

①令和２年度明るい選挙啓発ポスター作品募集 

     ・事務局より後援承認に対する事務変更の提案あり。 → 従来どおり原則すべての申請

内容について協議するとの結論となった。 

 



６ その他 

（１）池田町こどもの学び塾支援及び池田町第２次教育大綱の基本目標による基本施策

（構想案）について 

   → 学校支援コーディネーターより説明。   

         → 放課後等デイサービスの開設を検討してほしい。 → ぜひ町でも実現したいと考

えている。委託できないか考えたい。 

（２）池田町公民館解体撤去工事について 

   → 学校保育係長より説明。 

（３）令和 2年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会中止について 

→ 学校保育係長より説明。 

（４）大北地教委と県教組大北支部との懇談会について 

   7月 7日（火）午後 4時 30分～ 北アルプス市町村会館   

教育長・職務代理者参加 

→ 学校保育係長より説明。 

 

追加資料で小中学校生徒数と配慮が必要な児童生徒数の年次推移あり。 → 令和 2 年

度の数字は。 → まだ数字が出ていない。 

 

７ 閉会 


